



Colaboración

Salvemos la Tierra

Por Dani Ceña

Con estas líneas sólo quiero exponer datos totalmente objetivos y con ello provocar un momento de reflexión en los lectores.

El cambio climático creo yo, en mi modestia opinión, es algo ya incuestionable, reversible o no, no me corresponde a mi decirlo, sino a los expertos en la materia.

Mientras estaba trabajando, en un compás de espera, me dio por navegar por Internet, aunque lo de navegar ya casi suena a chiste por la preocupante falta de agua en todo el país. Aunque aquí desde donde os escribo la situación no es tan preocupante (pantanos al 62% de su capacidad), en la Rioja, amén de otras provincias sí lo es. A fecha de 12 de Febrero la capacidad embalsada en la Rioja es del 31% según fuentes de la pagina de Internet www.embalses.net.

Con los siguientes registros:

Pantano González Lacasa: Capacidad: 33Hm3
Embalsada: 7 Hm3 (21,21%)
El año anterior: 30,30%
Media de últimos 9 años: 62,96%

Pantano Mansilla: Capacidad: 68 Hm3
Embalsada: 17 Hm3 (25%)
El año anterior: 83,82%
Media últimos 9 años: 67,65%

Pantano de Pajares Capacidad: 35 Hm3
Embalsada: 14 Hm3 (40%)
El año anterior: 54,29%

Si bien; estos datos y este artículo pudiera no tener valor alguno, si en las próximas fechas caen un par de nevadas que palien la situación, pero a la vista está, que en los últimos años el invierno (en lo meteorológicamente hablando) cada vez llega mas tarde, se va antes y suelen ser mas secos y templados.

Y a la vista de estos datos, si no se dan precipitaciones en forma de agua o bien de nieve, el punto de partida cara a verano puede ser realmente preocupante.

Por ello debemos tomar medidas, cada uno en sus posibilidades, como por ejemplo: No dejar correr el agua mientras nos afeitamos, ni mientras nos cepillamos los dientes, darse una ducha en lugar de un baño; y en cuanto al gobierno se refiere, convendría decirles que gestionen mejor los recursos hidráulicos (cada vez mejor llamado oro líquido), y que se dejen de tanto proyecto faraónico (Megacasinos, en Ciudad Real y Los Monegros) y tanto campo de golf.

Las zonas verdes de este país deberían ser mas bosques, como los magníficos ejemplares que tenemos en la sierra de Cameros y sierra Cebollera, y menos greens de los campos de golf, esto es una opinión a título personal. Sin más, me despido al grito de **¡Cuidemos el planeta!**



Tú eliges

